

Paris-Pékin à vélo 2008

13/02/2008 (Cyclotourisme)

Cet événement d'envergure internationale aura pour terme l'arrivée à Pékin, quelques jours avant l'ouverture des jeux olympiques 2008. Parcours de 12 000 km qui aura lieu du 16 mars au 3 août 2008. Deux adhérents de la FSASPTT sont du voyage, une dame de l'ASPTT Paris, Liliane PERDRIEL et un homme de l'ASPTT Caen, Henri GAULARD.

Un groupe de cyclotouristes français et étrangers va parcourir 12 000 k en 4 mois et demi tout en traversant 12 pays d'Europe et d'Asie.

Un second groupe de 150 personnes (dont 23 jeunes) effectuera le parcours final, de Xi'an à Pékin, soit 1 300 km.

Cette expédition exceptionnelle organisée par la Fédération française de cyclotourisme a reçu le soutien officiel du Président de la République, le patronage du Comité National Olympique et Sportif Français et des Ministères des affaires étrangères, de la Santé, de la Jeunesse et des Sports.

2008, année des "JO" est aussi l'année du dialogue interculturel entre les peuples.

Le but de cette organisation est de promouvoir les valeurs intrinsèques du cyclotourisme, de l'olympisme et de l'éducation par le sport en s'appuyant sur un programme spécifique et culturel qui s'anime sur les années 2007- 2008- 2009